



Un plus de funcionalidad

La principal característica del nuevo grifo de cocina monomando tres vías con caño flexible Serie TAU para equipos de tratamiento de agua, correspondiente a la serie TAU de Genebre, es que su única maneta abastece de agua sanitaria y de agua filtrada.

Genebre acaba de presentar su nuevo grifo de cocina monomando tres vías con caño flexible Serie TAU para equipos de tratamiento de agua. La característica más significativa de las nuevas referencias 65705 18 45 66 (acabado cromo) y 65705 18 41 66 (acabado negro mate) de la Línea de Grifería de cocina de Genebre es que ofrecen agua corriente y agua filtrada desde una sola maneta, otorgando un plus de funcionalidad, tanto en cocinas domésticas como en cocinas profesionales.

Beneficios principales y valor añadido

El nuevo grifo de Genebre, para instalación en repisa, cuenta con un sistema de dos aguas en una misma aplicación. Activando una única Maneta GE-Dual y mediante un caño bifuncional con cartucho de Ø35 con doble función se consigue suministrar agua filtrada y de red sin mezclarse entre ambas:

- **Agua sanitaria.** Abriendo la maneta y girando hacia la derecha, obtenemos caudal de agua fría, mientras que girando hacia la izquierda obtenemos caudal de agua caliente.
- **Agua filtrada.** El caudal de agua filtrada se obtiene girando la maneta totalmente hacia el lado izquierdo sin abrirla.

Además, su caño flexible multidireccional, orientable, ergonómico y de silicona higiénica garantiza una utilización cómoda, y su sistema de anclaje magnético facilita que el tubo quede sujetado al grifo. A su vez, una duchita sujetada al grifo por fijación magnética amplía el radio de acción de la grifería y permite acercarla cómodamente al lugar deseado, ofreciendo una mayor comodidad y facilidad de uso, una limpieza ágil y un llenado cómodo dentro y fuera del fregadero.

El nuevo monomando también incorpora un aíreador antical con doble salida fabricado según norma UNE EN 246, que evita la acumulación de cal y prolonga la vida del producto. Y, gracias al uso de materiales libres de BPA y plomo, y a un diseño que evita el contacto con el latón, el nuevo grifo de cocina de Genebre garantiza un agua más segura y saludable. De hecho, cumple todas las normas europeas según la UNE-EN 19703 (EN 817, EN 248...) y españolas (RD 140/2003) más exigentes.

Su cuerpo de latón y su maneta fabricada en Zamac 3 le infieren una alta resistencia. Con un acabado cromado o negro mate de alta calidad, se suministra con latiguillos de conexión de fácil instalación.

Productos relacionados y recambios

Genebre aconseja la instalación de este monomando junto a su sistema de ultrafiltración FT-01 compuesto por un cartucho de carbón activo declorador para el filtrado, retención de olores y sabores, cloro libre, compuestos orgánicos, trihalometanos, DQO, y un segundo cartucho de ultrafiltración antibacteriológico con una efectividad del 99 % de eliminación de *E Coli*, bacterias coliformes y aerobios totales. La compañía cuenta con todos los recambios necesarios para esta referencia siempre en stock.

Genebre, sinónimo de calidad

Todas las referencias de la Línea de Grifería de Genebre combinan los últimos avances tecnológicos con los diseños más actuales para crear espacios exclusivos, funcionales y modernos. La compañía garantiza que todas las referencias de sus Líneas de Grifería y Colectividades están diseñadas y fabricadas según los estándares europeos de calidad, como la UNE-EN 19703, ofreciendo así al consumidor la funcionalidad, durabilidad y seguridad esperadas.



La empresa controla todos los procesos de creación, dando respuesta a las necesidades particulares de cada mercado: desde el concepto inicial y el diseño del producto, hasta su producción y comercialización, combinando una gran capacidad de innovación y una clara respuesta al mercado global. Su valor diferencial se basa en su filosofía de trabajo: I+D+i, técnicas avanzadas de fabricación, disponibilidad de stock, precios competitivos, un cuidado servicio al cliente y su énfasis en la responsabilidad medioambiental. ■

Su caño flexible multidireccional, orientable, ergonómico y de silicona higiénica garantiza una cómoda utilización